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平に楽しむために、皆さんそれぞれが知恵を絞って
50周年に向かう半年にしたいと思いますので、ど
うかよろしくお願い致します。
　それでは堀江さんの日誌をご紹介致します。６月
７日、尾上君から電話があった。北クラブの理事に
選ばれた。新クラブ入会は、少なくともここ1年半は
待っていただきたい。新クラブ入会には尾上君が来
てくれるものと信じていたので、お断りの電話は非
常に痛かった。ショックを受けた。北クラブもこの
辺の事情くらい分かっていそうなもんだが。しかし、
これは重大な問題をはらんではいないだろうか。新
クラブについて、非協力的な空気を感じる。尾上君
は新クラブの地元だから、何とか成功させねばなら
ないと熱心なのだが、誰かどこからか新クラブ創立
に対して冷たい態度があるのではないか。東部、東
海、春日井、渥美、東浦、あまRCなど、矢継ぎ早に創
立されていった輝かしいロータリー拡大の成果に、
まさかと思うがやっかみが降りかかっていないだ
ろうか。いやいやロータリアンをそのような角度か
ら批判してはならない。ロータリーの拡大とロータ
リアンの質の下落を心配しての結果、無理をしてま
で拡大策をとらなくても良いのではないかという
意見かもしれない。
　６月22日、赤門通の安井家具さんから学友の桑
野君の紹介があった。国松君から谷口君、万松通の
山中君、歯科材料の三輪君など、近所の皆様の中に
もいつもの友情、お付き合いを柱にした新ロータリ
アンがいるではないか。常磐の荻巣君が入会してく
れることになった。山田君は活発に新ロータリアン
を推薦してくれる。池山君は青年会議所の卒業間
近な仲間から新ロータリアンを物色しているよう
だ。近く何らかの会合を持って新クラブ創立への足
固めをしなければならない。
　６月27日、第１回新クラブ創立発起人会を近所の
大松食堂で開いた。キーメンは堀江、山田、池山、近
藤、井上の５人、スポンサークラブからA幹事、小田
桐ガバナーも出席し、３時間半にわたって協議する。
論客はA幹事、理論派小田桐ガバナー、勉強家の山田
君、酒が入るといささか能弁になる私、賑やかに友
情を深めるファイアーサイドミーティングだった。
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●司会（北村栄治副S.A.A.）
●出席報告（中西克幸委員）
　会員出席　136名中　112名　出席率 90.32％

　　　　　　　　前々回修正　出席率 98.36％
　ゲ ス ト　（米山奨学生）　チャン ディン ファプさん
　ビジター　(一宮RC）　　　　　 　榊原　讓氏
　　　　　　　　　　　　　　　　　山上哲司氏
●ロータリーソング（夏目誠一郎委員）
　「それでこそロータリー」「四つのテスト」

●会長挨拶（坪井進悟会長）
　皆様、こんにちは。1年が経つの
は本当に早いもので、あっという
間でした。皆様のご協力に感謝申
し上げます。ゲスト・ビジターの
方々、ようこそお越し下さいまし
た。例会をお楽しみ下さい。

　昨年度から今年度にかけて事務局員が２人退職
され、大変な時期でした。現在の事務局員である森
さん、竹内さんはロータリーのことは全く分から
ない状態でしたが、よくここまでやって下さいまし
た。ありがとうございました。岩月幹事も週に3.5日
程事務局に通っていただき、ご苦労をおかけしまし
た。御礼を申し上げます。また、ホームクラブ出席率
がほとんど85%以上でした。会員の皆様には本当
に感謝申し上げます。
　今年度は「旗幟鮮明」というテーマを掲げ、当クラ
ブがどういうクラブで、何をする団体で、これから
どうするかということをみんなで議論をしようと
スタートしました。なかなか行事が多く議論出来ま
せんでしたが、その中で中長期ビジョン策定会議を
３回開催し、その間に部会も開催していただきまし
た。また、当クラブの原点を見直そうと「脚下照顧」
をテーマに、誕生を学び、生い立ちを知り、明日を考
えることに取り組みました。４月と６月に開催予定
の対話例会では、中長期に関する内容を検討してい
きたいと考えています。そして、９月をめどに答申
書を作成したいと思います。是非とも皆さんが公
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　６月30日、ワキタホールでキーメンの会をもつ。
地域内の職業を拾いあげる。商工会議所名簿、職業
別電話帳を参考にしたところ、70数種類もあった。
山田君はこれを担当し、整理書き上げてくれる。地
域分割の手続き、地域内の職業調査票の作業、これ
らのRI本部提出が済んで、承認があってから創立総
会の運びとなる。生まれるのに賛成か反対があった
だろうが、ちょっとしたきっかけで事がとんとん拍
子に進み、いよいよ生まれるための本格的な準備と
なった。生まれ出た後の不安は相変わらず不安とな
っているが、事ここに至れば、押され押されか、引っ
張り引っ張られか、何にしても生まれでてくる苦し
みを苦しみとして、生まれてしまえばそれなりに苦
しみはついて廻るだろう。苦あれば楽ありという。
やれるだけやろうと思う。友情を支えにしてしっか
りスクラムを組みたい───。残りの３ヵ月は来年
ご紹介したいと思います。
　今年１年、本当にお世話になりました。来年も皆
様の企業が益々発展されますことを祈念し、挨拶と
致します。

●幹事報告（岩月雅章幹事）
①本日、会則変更を改めて配布しましたのでよろし

くお願い致します。
②事務局は12月27日㈬から１月８日㈪までお休み

となります。緊急の場合は幹事、または副幹事ま
でご連絡いただきますようお願い致します。

③12月25日㈪、１月１日㈪、１月８日㈪は休会です。
新年第１回目の例会は１月15日㈪となります。

④１月15日㈪の例会終了後、役員・理事・委員長の
集合写真を撮影致します。また、写真撮影終了後、
第７回理事会を３階｢橘｣の間にて開催致します。

⑤１月15日㈪例会当日は駐車場の混雑が予想され
ますので、よろしくお願い致します。

●ニコボックス委員会報告（服部浩明委員長）

●グルメの会報告（鈴木謙一郎さん）
　グルメの会例会を１月29日㈪「可ん寅」にて開催
致します。多数の皆様のご出席をお待ちしていま
す。ご案内は今週FAXにてお送り致しますので、よ
ろしくお願い致します。

─例会ご案内─
◦次週卓話予定　　　１月22日㈪
　「職業奉仕について」
　地区2007-2011職業奉仕委員会副委員長
　　　2013-2014ガバナー補佐
　　　　　　　　  （東尾張分区担当）

丹羽司一氏

１／17㈬　名古屋和合ＲＣ　ウェスティンナゴヤキャッスル
１／18㈭　名古屋丸の内ＲＣ　名古屋クレストンホテル
１／26㈮　名 古 屋 北ＲＣ　名古屋東急ホテル
１／30㈫　名古屋千種ＲＣ　名古屋東急ホテル
１／30㈫　名 古 屋 錦ＲＣ　名古屋ガーデンパレス
１／31㈬　名古屋東南ＲＣ　名古屋マリオットアソシアホテル

◦ビジター受付なし◦
１／16㈫　名古屋城北ＲＣ
１／18㈭　名 古 屋 葵ＲＣ
１／25㈭　名古屋丸の内ＲＣ

◦休会のお知らせ◦
１／24㈬　名古屋守山ＲＣ
１／30㈫　名古屋名南ＲＣ
１／31㈬　名 古 屋 南ＲＣ
１／31㈬　名古屋名駅ＲＣ

◦例会臨時変更◦
メークアップ受付可（受付時間　11:30〜12:30）
※名古屋アイリスRCの受付時間は正午より13時
★印の夜間受付時間は会場ホテルにてご確認下さい。

そば例会


